

ADMIN: Solución para administrar postulantes y ofertas laborales en la web

Según estudios recientes las empresas en Argentina han aumentado notablemente la cantidad de búsquedas laborales a través de la web.

Los portales de búsquedas laborales en internet empiezan a recuperarse luego de una abrupta caída en el mercado.

Más de la mitad de las empresas de primer nivel utiliza Internet como herramienta de selección y búsquedas laborales, recibiendo una enorme cantidad de tráfico de CV's

Para dimensionar esta práctica, es importante señalar que los datos que surgen de Internet reflejan un universo específico de candidatos cuyo perfil señala un determinado nivel educativo, en tanto usuario con acceso a la red y ciertos conocimientos tecnológicos.

Admin es de gran utilidad para empresas de los sectores más demandantes como consumo masivo, petroleras, y PyMEs dedicadas a la exportación y a la sustitución de importaciones.

Admin facilita la llegada a los perfiles más requeridos, como los profesionales para el desarrollo de nuevos negocios y mercados; perfiles comerciales de todos los niveles (en gran parte para empresas de telecomunicaciones y firmas tecnológicas medianas); de marketing (especialmente jefes de producto); y profesionales administrativos, contables y financieros, con experiencia en inflación y cambios monetarios.

Admin Una novedad en el mercado son las PyMEs que incorporan gerentes de Marketing y de Recursos Humanos.

En las multinacionales, los pedidos son para puestos operativos y jóvenes profesionales.

Una modalidad usual luego de la devaluación y al ritmo de la retracción económica, fueron los llamados "enroques" dentro de las grandes corporaciones: enviaron a sus ejecutivos de mayor experiencia al exterior (con sueldos en dólares menores a los de la convertibilidad) y los reemplazaron en Argentina por ejecutivos con sueldos pesificados.

Los puestos más solicitados en la actualidad son cargos gerenciales y jefaturas, y tienen como destino las áreas comerciales y administrativas.

Solo el 5% de las búsquedas son para puestos en el extranjero.

Características y ventajas

Nuestra solución **Admin** permite administrar una Base de Datos de Postulantes y Ofertas Laborales. Se puede realizar la carga y las consultas de postulantes, Empresas y Universidades, se podrá visualizar las distintas ofertas laborales publicadas y realizar las consultas cruzadas entre los postulantes y las ofertas. Las opciones más importantes son las siguientes:

/// **Postulantes:** dispone de un módulo Consultas y otro de Curriculum.

/// **Módulo de Consultas:** Permite consultar los postulantes existentes y cargar nuevos postulantes.

/// **Módulo de Curriculum:** Permite cargar los datos de un nuevo postulante:

/// **Empresas:** Permite cargar la información referente a una empresa, que es la que posteriormente podrá generar ofertas laborales. Dispone de los módulos de Consultas y el de Ofertas.

/// **Módulo de Consultas:** Podemos realizar Consultas sobre Empresas, Contactos y Ofertas.

/// **Módulo de Ofertas:** Descripción del perfil pedido.

/// **Búsquedas:** dispone de los **módulos de Postulantes, Ofertas, Candidatos y Oferentes.**

/// **Postulantes:** Búsqueda de Postulantes de acuerdo a una serie de parámetros.

/// **Ofertas:** Búsqueda de Ofertas ingresadas al sistema.

/// **Candidatos:** Búsqueda de postulantes que ya fueron candidateados a una o más ofertas laborales.

/// **Oferentes:** Búsquedas por oferta, tomando aquellas a las cuales ya se le asignaron candidatos.

Disponemos también de Filtros para realizar diferentes búsquedas.

/// **Reportes:** La opción Reportes permite generar e imprimir los reportes de Postulantes, Contactos y Ofertas. Permite la selección, a través de filtros, de cualquiera de las tres opciones (Postulantes, Contactos u Ofertas) para reducir el resultado de la consulta.

/// **Tablas:** Esta opción en general permite configurar y mantener actualizados los diferentes parámetros, o de una lista de opciones fija. En general, la pantalla para configurar cada tabla responde a un mismo patrón. En todos los casos existe una zona para ingreso de filtros, con la posibilidad de buscar por los filtros ingresados.

Beneficios

/// El tiempo de carga de los CV, pasa a ser del postulante y no de nuestros recursos.

/// Gracias a los filtros de búsqueda **ahorramos mucho tiempo para encontrar el conjunto de postulantes que nos interesan.**

/// Mejora la calidad de los postulantes ya que se llega a un universo específico de candidatos cuyo perfil señala un determinado nivel educativo, en tanto usuario con acceso a la red y ciertos conocimientos tecnológicos.

Casos de éxito:

Seta Sistemas.

Tecnología: **Admin** está desarrollado con herramientas de última generación. Estamos desarrollando normas de calidad Iso en todas nuestras soluciones de software.

Licenciamiento: El licenciamiento de **Admin** puede ser en modalidad perpetua (se compra una sola vez) o en modalidad ASP (alquiler por un año).

Hardware: No hay requerimientos de hardware específicos para que el producto ejecute normalmente.

Herramientas: Para el usuario los browsers soportados son Internet Explorer 5.0 o superior. En el desarrollo del producto se utilizan componentes WSC. y lenguajes ASP, Java Script, HTML, XML, Flash ShockWave 4.0.

Servidor de aplicación: MTS.

Sistema operativo: Windows.

Web: **Admin** es totalmente orientado a web, utiliza como web server al Internet Information Server 4.0.